

Ciudad, Juarez, Chihuahua a 03 de noviembre de 2021

Dirección General de Vinculación e Intercambio

Presente. –

Participar en la metodología COIL para mí fue un reto puesto que tenía que poner en práctica el idioma inglés y adquirir nuevas herramientas para el trabajo colaborativo, a través de una capacitación integrada con elementos nuevos, diversos y trabajo colaborativo con otra cultura trabajando la adaptación y lograr ideas que beneficiaran a la institución donde laboro, así como aportar también elementos que impactaran en la institución y en el docente que colaboro conmigo en la metodología. Otro reto importante es que los alumnos de la universidad de mis materias quisieran integrarse al programa para trabajar con estudiantes de otra cultura y de otra universidad con la finalidad de enriquecer sus conocimientos y de aprender elementos de una cultura diferente que pudiera contribuir a aprendizajes significativos para su trayectoria académica y de vida.

En relación con los logros, se obtuvo la colaboración con una universidad internacional y hacer nuevas redes de trabajo, así como conocer e implementar la metodología en mis clases y lograr que algunos de mis estudiantes se quisieran sumar a participar en el programa como algo extra a sus clases y completamente nuevo para ellos.

Fue una experiencia nueva, interesante que me motivo a practicar más el idioma a convivir desde otra perspectiva con mis estudiantes, aprendí cosas nuevas, y como se trabaja en otras instituciones, enriquecí mis conocimientos a través de culturas distintas y tener la oportunidad de trabajar en este tipo de proyectos contribuye a mi desarrollo personal y profesional en mi búsqueda de crecer y aportar aprendizajes significativos en mis estudiantes y colaborar con la institución que nos brinda este tipo de oportunidades.

Atte.

Patricia Ramos Rubio